

Irán destinados, a través del Banco de Solidaridad, a familias con dificultades económicas.

SE RECOGEN 1.500 KILOS DE ALIMENTOS CON LAS ACTIVIDADES Y TALLERES DEL MERCADO NAVIDEÑO

Vva. de la Cañada, 17 de dic. 2015.- El [Ayuntamiento](#) agradece a los vecinos su participación en las actividades y talleres, que para la población infantil y adulta se han organizado durante la última semana en el Centro Cultural La Despernada, en el marco del Mercado Navideño. Todas ellas eran gratuitas y para participar sólo se requería la aportación de 3 kilos de alimentos no perecederos por persona. Se han recogido 1.500 kilos que irán destinados al [Banco de Solidaridad](#) para ayudar a familias del municipio con dificultades económicas.

“La respuesta de los vecinos ha sido, una vez más, magnífica. Estamos muy contentos de la buena acogida que ha tenido esta iniciativa en particular y el Mercado Navideño en su conjunto”, explicó el concejal de Cultura, Jesús Fernando Agudo Sánchez.

Actuaciones musicales

En el marco del Mercado Navideño, esta tarde, a partir de las 18:00 horas tendrá lugar la actuación de la Escuela Municipal de Música y Danza así como el espectáculo titulado “Los payasos de la tele” de Rody Aragón. Los visitantes podrán además comprar, en los cerca de 40 puestos instalados, productos de todo tipo: ropa y calzado, artículos de menaje del hogar, flores y plantas, adornos navideños y elementos decorativos, dulces, etc. La entrega de premios del XIII Concurso de Escaparatismo Navideño, a partir de las 21:00 horas, pondrá el broche final al Mercado Navideño.

La [programación](#) de actividades, diseñada por el Ayuntamiento con motivo de la Navidad, continúa hasta el próximo 5 de enero con nuevas propuestas deportivas y culturales para todas las edades cuyo colofón, un año más, será la Cabalgata de Reyes.